

Manifestación al Sr. Rodolfo Jaramillo

Fué festejado por los Ingenieros el Ministro de Hacienda, Sr. Jaramillo

A mediodía del sábado 7 del mes de Septiembre se efectuó en el Club de la Unión el almuerzo mensual que acostumbra celebrar los miembros del Instituto de Ingenieros, manifestación que esta vez fué ofrecida en honor del Presidente de esa institución don Rodolfo Jaramillo con motivo de haber sido designado Secretario de Estado en el departamento de Hacienda.

Esa demostración, a la que asistieron alrededor de doscientos comensales, revistió especiales caracteres de lucimiento.

Ofreció la manifestación don Carlos Hoerning, vice-presidente del Instituto en los siguientes términos:

«Señor Ministro, señores:

El Instituto de Ingenieros se complace en ofrecer este almuerzo a su digno presidente, don Rodolfo Jaramillo, como manifestación del aplauso unánime con que sus miembros han recibido su designación para el elevado cargo de Ministro de Hacienda.

La carrera del señor Jaramillo ha sido extraordinariamente rápida, brillante y fecunda. En la Universidad fué el mejor alumno de su curso; al servicio de los Ferrocarriles del Estado, desempeñó importantes comisiones en el extranjero

y ocupó los puestos de más responsabilidad incluso el de Director General. En la Administración Pública, fué nombrado para los cargos más altos del Ministerio de Hacienda, como son Director de Especies Valoradas y Contralor General de la República, en seguida fué designado Director General de Obras Públicas, con facultades amplias para desarrollar el más vasto plan de obras de esta naturaleza que se haya acometido en Chile y ahora, sin perjuicio de seguir con las múltiples tareas de este importantísimo puesto, ha aceptado la cartera de Hacienda con que lo ha distinguido la confianza de S. E. el Presidente de la República.

No quisiera herir la modestia del señor Jaramillo, haciendo el elogio de sus diversas actividades; basta la sola enumeración de los altos cargos que ha desempeñado y que sigue desempeñando, para comprender que él ya ha recibido en plena juventud más honores que otros hombres eminentes en toda su vida.

Si hoy le dedicamos este almuerzo, no es porque pretendamos agregar un honor más a esa larga lista, sino porque del señor Jaramillo como Presidente del Instituto, nació la idea de realizar estas reuniones mensuales de franca camaradería y queremos proporcionarle la sa-

tisfacción de cosechar lo que ha sembrado con fe y con perseverancia: el acercamiento entre los colegas de profesión y el desarrollo del espíritu de cuerpo que ahora nos permiten celebrar en la persona del señor Jaramillo, no sólo el honor que le ha correspondido en justicia por sus propios méritos, sino también el prestigio y el reconocimiento público que ha sabido conquistarse la ingeniería chilena, gracias al crecido número de sus miembros que se distinguen en las variadas actividades de la profesión, desde las más altas esferas del Gobierno, hasta los negocios particulares más ajenos a los asuntos públicos.

El hecho de haber llamado S. E. el Presidente de la República a desempeñar la cartera de Hacienda, probablemente la más difícil y de mayor responsabilidad en los momentos actuales, en pleno ejercicio de la profesión a un ingeniero, es una confirmación halagadora de que nuestra carrera puede formar, y mejor que cualquiera otra, hombres capaces de dominar los problemas más complejos de finanzas, de producción y de construcción.

Don Rodolfo Jaramillo reúne todas las condiciones de preparación, carácter, inteligencia y actividad, para que podamos estar seguros de que en el alto puesto que está desempeñando hará honor a sus antecedentes, a su profesión y a su país.

Pero la tarea no es fácil, y si alguna vez los sinsabores y preocupaciones hacen sentir al señor Ministro la necesidad de comunicarse con hombres de espíritu abierto para comprender esas dificultades y apreciarlas, confiamos en que acudirán de preferencia a sus colegas, ya que en cada uno de ellos encontrará un leal y sincero amigo.

Señores, levantemos esta copa por la salud de nuestro querido presidente y

brindemos por el más completo éxito en su actuación en el Gobierno.»

* * *

Contestó el Ministro de Hacienda, manifestando que la ingeniería chilena había adquirido una enorme importancia últimamente, debido a la gran labor de los ingenieros, tanto en la administración pública como en la particular y que estaba seguro que en pocos años más esta importancia sería aún mayor.

Finalmente agradeció sinceramente la manifestación de sus colegas.

Hablaron además los señores Luis Schmidt ex-Ministro de Fomento, don Ramón Salas Edwards y don Bruno Leuschner.

Entre otras personas asistieron a esta manifestación los señores:

Don Rodolfo Jaramillo, don Carlos Hoerning, Vicente Monge, Carlos Herrmann, don Lorenzo de la Maza, don Luis Mate de Luna, don Guillermo Agüero, don Ricardo Lezaeta, don Ernesto Carreño, don Juan Ignacio García, don Arturo Prieto E., don Luis Vial Ortúzar, don Diego Silva H. don Leonardo Lira, don Guillermo Jara, don Marcos Pedrero, don Carlos Kellermann, don Ernesto Ureta, don Bernardo Fuenzalida, don Carlos Lanas, don Samuel Findlay, don Joaquín Monge, don Joaquín Tupper H., don Humberto Pizarro, don Francisco Javier Bascuñán, don Alfonso López, don Enrique Marfil, don Alfredo León Núñez, don Jorge Lira O., don Guillermo García Huidobro, don Manuel Zañartu, don Isaias Muñoz, don Luis Schmidt, don Emilio Servoin del Campo, don Camilo Pizarro P., don Henry N. Fuyat, don Fernando Santa Cruz, don Ernesto Greve, don Sergio Riveros, don Alfredo Silva, don

Domingo Tagle, don Abel Munizaga, don Emilio de la Mahotiére, don Santiago Ledermann, don Oscar Tejada L., don Luis Valdivia, don Jorge Poblete Manterola, don Enrique Albertz, don Carlos Ponce de León, don Jorge Cerveró, don Jorge Aichel, don Raúl Simón, don Bruno Elsner, don Carlos Schneider, don Edmundo Delcourt, don Gustavo Donoso, don Enrique Palma R. don Luis Pérez Gacitúa, don Alberto Covarrubias, don Hermógenes del Canto, don Urbano Mena, don Edmundo Bertin, don Alberto Fernández Reyes, don Wenceslao Sierra, don Severo Vidal, don Alberto Decombe, don Alejandro Calvo, don José M. Pomar, don Arturo Vergara P., don César Fuenzalida, don Carlos Barriga Bravo, don Guillermo Franke, don Fernando Covarrubias F., don Guillermo Peña y Lillo, don Fernando Vidal, don Julio Demangel, don Tulio Riveros, don Manuel Ossa C., don Juan Tonkin, don Ludwig Dittmann, don Aurelio Núñez Morgado, don Carlos Alliende, don Archibaldo Unwin, don Eliseo Valenzuela L., don Nicolás Izquierdo, don Carlos Babcock, don Carlos Prado Amor, don Francisco José Grado, don Víctor Navarrete, don Gustavo Jullian, don Carlos Valen-

zuela C., don Armando Fontaine, don Ramón Salas Edwards, don Carlos Solís de Ovando, don Rubén Dávila, don Alberto Schade, don Daniel Risopatrón, don Carlos Gass, don Alberto Barriga A., don Enrique Renard, don Leopoldo Guillén, don Oscar Tenhamm. don Bartolomé Pinilla, don Julio Ibáñez, don F. Conrads, don Alberto Claro, don E. Schlessinger, don Armando Armazán, don Jorge Valenzuela, don Luis Ruiz Tagle, don Octavio Echegoyen, don Héctor Briones, don Ramón Montero, don Eduardo Guzmán Echeverría, don Bruno Leuschner, don Enrique Vial, don Desiderio García, don Leopoldo Infante, don Reinaldo Bonn, don Ruperto Echeverría, don Pedro Asalgado, don Remy Cardoen, don Alfredo Leal-Plaza, don Julio Pistelli, don Miguel Latapiat, don Servando Oyanedel, Don Régulo Anguita, don Luis Aguayo, don Víctor López, don Guillermo Anguita, don Rafael Gimeno, don Pedro Granetta, don Carlos Krumm, don Joaquín Marcó, don Carlos Briones Luco, don Oscar Heiremans, don Lorenzo Claro L., don Sigurd Holten, don Luis Court, don Gabriel Quiroz, Coronel Macdonald, don Luis García Huidobro y otros.